

Medienmitteilung

Montag, 20. November 2006

Gerold Bührer zum Präsidenten gewählt

Wahl durch den Vorstand von economiesuisse – Amtsantritt mit sofortiger Wirkung

Der Vorstand von economiesuisse hat an seiner heutigen Sitzung Gerold Bührer einstimmig zum Präsidenten von economiesuisse gewählt. Der neue Präsident des Dachverbands der Schweizer Wirtschaft verfügt über eine breite unternehmerische Erfahrung in der produzierenden Wirtschaft und im Finanzsektor. Er ist sowohl in KMU als auch in börsenkotierten Unternehmen (Vizepräsident VR Swiss Life, VR Georg Fischer) tätig. Bührer tritt die Nachfolge von Ueli Forster an, der sein Amt nach fünf Jahren abgibt.

Gerold Bührer hat sich in seiner politischen Karriere schwergewichtig mit wirtschafts- und finanzpolitischen Themen beschäftigt. Er ist seit 1991 im Nationalrat, wird sich jedoch im Herbst 2007 nicht mehr zur Wiederwahl stellen. Die Nomination von Gerold Bührer erfolgte bereits am 25. September durch den Vorstandsausschuss von economiesuisse. Gerold Bührer ist 58jährig und verheiratet.

Rückfragen:

Gerold Bührer

078 806 36 96 (Roberto Colonnello)